

2020年11月1日

会員各位

株式会社鶴見総合体育研究所

鶴見ジュニア体操クラブ

顔認証検温システムの導入について

平素は当クラブの活動にご支援ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

コロナ禍の中、会員の皆様には当クラブのガイドラインをお守りいただき誠にありがとうございます。

体育館へ入館時の方法についてですが、今現在スタッフにて直接お子様のおでこで体温をチェックさせていただいてからご入館の流れとなっておりますが、より正確に、よりスムーズに検温が出来るよう11月1日より1号館、2号館ともにタブレット型の顔認証検温システムを導入することとなりました。

つきましては今後ご入館の際には体育館入り口にてタブレットに顔を近づけての検温方法となりますので、ご協力をお願いいたします。検温をさせていただいた結果、37.0度以上の熱がある場合、再度体温計にて計測させていただき、37.0度以上の場合はレッスンには参加が出来ませんが、当日来館時の発熱によるお休みの分につきましては振替え可能といたします。

おうちでの日々の健康管理及び体温チェック表などを作成し、自己管理をお願いするとともに、レッスン当日はおうちを出る前の検温も必ずお願いいたします。何か異常があった際には提出できる様な準備をよろしくお願いいたします。スタッフ一同引き続き会員の皆様の安心、安全を心がけてレッスンを行って参りたいと思いますのでご理解ご協力をお願い申し上げます。